
ASSEMBLEA ORDINARIA DEI GIOVANI CRI
VERBALE N. 3 DEL 19/08/2023

L’anno 2023, il giorno 19 del mese di Agosto alle ore 10.50 presso il Centro
Educazione Ambientale del Parco Nazionale d’Abruzzo, sito in Villetta Barrea
in Via Roma s. n.c , si è riunita l’Assemblea Regionale ordinaria dei Giovani
CRI, convocata con nota prot. n. 2023/06545/CR/U del 03/08/2023, recante il
seguente Ordine del Giorno:

1. Approvazione Verbale Seduta precedente;
2. Resoconto I Consulta Nazionale – Collegamento con

Vicepresidente Nazionale Italia;
3. Elezioni 2024;
4. Confronto con Presidente Comitato Regionale CRI Abruzzo

Perfetti;
5. Varie ed Eventuali.

Si constata che l’Assemblea è validamente costituita in quanto i Consiglieri e
Rappresentanti dei Giovani presenti sono n. 5, Delegati presenti n. 3.

I nominativi dei Consiglieri e Rappresentanti dei Giovani presenti sono indicati
nel libro firme allegato al presente verbale che ne forma parte integrante e
sostanziale (allegato 1). I Consiglieri e Rappresentanti dei Giovani assenti
sono giustificati.

Presiede l’Assemblea la Vice Presidente Regionale e Rappresentante dei
Giovani CRI Abruzzo Karyn Noelle Chichi.

La Vice Presidente Regionale e Rappresentante dei Giovani CRI apre
formalmente i lavori ringraziando i presenti e procedendo con la lettura dei 7
Principi Fondamentali della Croce Rossa.

La Vice Presidente Regionale e Rappresentante dei Giovani CRI propone la
nomina del Socio Cirone Eleonora quale Segretario verbalizzante.

L’Assemblea all’unanimità approva.

Punto 1 all’O.d.G. - Approvazione verbale della seduta precedente

Il Vice Presidente Regionale e Rappresentante dei Giovani CRI chiede se vi
siano interventi in merito al verbale della seduta precedente, tenutasi a Penne
(PE) il 28/05/2023.
Si pongono in aggiornamento le situazioni discusse nella precedente seduta.
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Lanciano ritiene la sua situazione stabile, con il rispetto degli obiettivi che
erano stati prefissati;
Spoltore ritiene che la sua situazione sia in miglioramento e gli obiettivi che si
erano prefissati sono stati rispettati;
Chieti non ritiene che la propria situazione sia completamente stabile, ma nella
giusta direzione;
Penne si ritiene invece soddisfatta degli obiettivi raggiunti.
Teramo, che nella precedente Assemblea si erano prefissati degli obiettivi, non
sono invece presenti alla corrente Assemblea.
Il punto “Attivazione Corsi PNA” della precedente Assemblea è stato
rispettato.

La Vice Presidente Regionale e Rappresentante dei Giovani CRI pone in
votazione il verbale.
L’Assemblea chiamata al voto, all’unanimità approva il verbale.

Punto 2 all’O.d.G. - Resoconto Prima Consulta Nazionale

La Vice Presidente Regionale e Rappresentante dei Giovani CRI introduce il
tema al punto 2 dell’ordine del giorno, collegandosi con il Vice Presidente
Nazionale e Rappresentante dei Giovani CRI Nazionale, Edoardo Italia.
Il collegamento è iniziato con una discussione generale riguardante gli
accadimenti avvenuti durante la Prima Consulta e durante la visita al Campo
Internazionale Moving Mountains svoltosi in Abruzzo nei giorni dal 22 Luglio al
5 Agosto.
In seguito sono state discusse le nuove scadenze, attività ed incontri per
l’anno 2023 fra cui: Assemblee Nazionali, Assemblea e Meeting Nazionale dei
Giovani, il proseguirsi delle Campagne per la Sicurezza Stradale, Progetto
8-13 e WAD. Il Vice Presidente Nazionale Italia rimarca su quanto sia
importante continuare a portare avanti le attività per la gioventù con momenti
formativi e informativi, anche per Consiglieri e Delegati.

Tra le domande poste, è stato chiesto se, nel futuro, i Consiglieri e
Rappresentanti dei Giovani potranno avere direttamente accesso alle mail per
aderire alle campagne o il modus operandi sarà sempre lo stesso.
Il Vice Presidente Italia spiega che per questioni burocratiche le richieste dei
materiali verranno comunque gestite dall’Ufficio Salute. Verranno però
potenziati i progetti e i nuovi momenti e percorsi informativi coordinati dalla
gioventù.
Viene chiesta la data della prossima Consulta ma non viene fornita una data
ben precisa, viene solo anticipato che probabilmente coincide con l’Assemblea
Nazionale dei Presidenti.
Infine, si aggiunge che ad ogni Comitato Regionale arriverà un sondaggio
sulla Youth Policy e il volontariato in modo da arrivare preparati alla
Presentazione in Assemblea.
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Non essendoci nulla da votare, la Vice Presidente Regionale e
Rappresentante dei Giovani CRI passa al punto all’ordine del giorno.

Punto 3 all’O.d.G. - Elezioni 2024

La Vice Presidente Regionale e Rappresentante dei Giovani CRI introduce il
tema al punto 3 dell’ordine del giorno, Elezioni 2024 (Locali e Regionali).
Si procede a discutere la situazione generale delle candidature e dei
programmi in presentazione per le elezioni del 2024, andando con i presenti
ad approfondire le proprie situazioni.
Spoltore, Cepagatti e Vasto hanno già dei potenziali candidati, Sulmona ed
Avezzano ancora non hanno una situazione ben definita ma ci sono forse dei
possibili candidati. Teramo e Giulianova non sono presenti in Assemblea.

Si è discusso su quali sono le difficoltà che i Consiglieri hanno affrontato in
questi anni e quali potrebbero essere le difficoltà future, su come si può agire
e risolvere determinate situazioni e cosa vorrebbero i futuri Consiglieri prima di
candidarsi. Tra le idee, le più apprezzate sono state: mini percorso formativo
pre o post votazioni, obbligare i Consiglieri attuali a fare un passaggio di
consegne utile e completo e aiutare gli stessi nel creare un documento di
passaggio.

Si chiede anche alla Vice Presidente Regionale e Rappresentante dei Giovani
CRI sulla candidatura per il prossimo mandato. In particolare viene richiesto
dall’Assemblea presente di presentarsi per il secondo mandato. La Vice
Presidente risponde che la propria volontà è dare questa opportunità a
chiunque voglia candidarsi, tuttavia, a seguito di questa richiesta valuterà la
candidatura per il secondo mandato non garantendo la presenza per tutta la
durata dello stesso ma solo per il 50%.
Inoltre aggiunge che nei prossimi anni, sarà sua premura formare in maniera
informale uno o più giovani che esprimano la volontà di diventare Vice
Presidenti Regionali e Rappresentanti dei Giovani Abruzzo in futuro.

Non essendoci nulla da votare, la Vice Presidente Regionale e
Rappresentante dei Giovani CRI passa al punto all’ordine del giorno.

Punto 4 all’O.d.G. - Confronto con Presidente CRI Abruzzo

La Vice Presidente Regionale e Rappresentante dei Giovani CRI introduce il
tema al punto 4 dell’ordine del giorno, “Confronto con Presidente CRI
Abruzzo”.
Il confronto è iniziato con delle domande e risposte da parte del Presidente
regionale per aiutare tutti a comprendere i compiti e i ruoli che il Comitato,
Locale, Regionale e Nazionale hanno.
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Si è chiesto -secondo il parere dei presenti- a cosa possa servire una struttura
giovanile e relativa candidatura a Rappresentante dei Giovani, arrivando ad un
punto comune, cioè la semplificazione della comunicazione, in modo da
evitare fraintendimenti, e l’essere veri e propri Agenti del Cambiamento.
Viene, inoltre, espresso che il rapporto con gli “over” si è penalizzato sotto
certi punti di vista poiché ci si dà spesso la colpa a vicenda, senza avere un
confronto diretto e maturo.
Inoltre, si è parlato della mancata ritenzione dei volontari, che spesso hanno
aspettative sbagliate, punti di vista ignoranti sul tema della Croce Rossa
oppure, dal lato opposto, illusioni.

Si è creato, in seguito, un ulteriore punto di riflessione sull’ultimo mandato,
esplorando le criticità e riconoscendo che, nonostante tali criticità e programmi
presentati non sono completamente rispettati, il Comitato Regionale e i
Giovani della CRI Abruzzo sono cresciuti, raggiungendo altri obiettivi non di
minore importanza.

Non essendoci nulla da votare, la Vice Presidente Regionale e
Rappresentante dei Giovani CRI passa al punto all’ordine del giorno.

Punto 5 all’O.d.G. – Varie ed eventuali

La Vice Presidente Regionale e Rappresentante dei Giovani CRI introduce il
tema al punto 5 dell’ordine del giorno, varie ed Eventuali.

Il primo punto è il TCRI Abruzzo/Marche, pensato per sopperire alla mancanza
di giovani formati, andando a scegliere 15 giovani da una regione e 15 giovani
dall’altra. Seguiranno notizie complete di data e luogo dello svolgimento.

Il secondo è il Meeting Nazionale dell’11 e 12 Novembre, con la richiesta di
fornire dei nomi dai Comitati per creare una o più squadre da presentare. Non
si svolgerà il Meeting Regionale in Abruzzo ma si avrà occasione per allenarsi
al Meeting Interregionale Marche-Umbria che si svolgerà i primi di ottobre a
Senigallia (AN). Si richiedono cinque nomi entro la fine del mese di agosto.

Il terzo riguarda le candidature ad Alfieri della Repubblica, rivolte a tre giovani
minorenni che hanno svolto gesti o attività eclatanti nell’ambito umanitario. Le
candidature dovranno pervenire nelle modalità espresse nei comunicati
ufficiali via email.

Sono seguiti ulteriori punti fra cui l’Atlantis, che si svolgerà a Parigi dal 18 al
21 Settembre, la comunicazione degli arrivi nei Comitati che hanno
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partecipato all’iniziativa dei “Diari della Gentilezza”, un punto riguardante il
“Moving Mountains” ancora in attesa dei feedback dei partecipanti.

*** * ***

Null’altro essendovi all’ordine del giorno, e nessuno chiedendo di parlare, la
Vice Presidente Regionale e Rappresentante dei Giovani CRI scioglie
l’adunanza alle ore 16.40 del quale si è redatto il presente verbale.

Villetta Barrea, 19/08/2023

Letto, confermato e sottoscritto.

Karyn Noelle Chichi
Il Vice Presidente Regionale e Rappresentante dei Giovani CRI
__________________________

Eleonora Cirone
Segretario verbalizzante
_______________________________

Allegati:

1. Libro firme;
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